

# 小学部の最近の様子 5

5月22日(金)の学級通信から

## 《 ジャガイモの様子 》

5月20日(水)のジャガイモの様子です。写真で見ると1週間でとても成長している様子がよくわかりますね。名札がどんどん小さくなっています。どんなおイモができるでしょう？



5月8日



5月15日



5月20日



## 《 交通安全について 》

8日(金)に交通安全教室のお便りを郵送しました。歩くときに気をつけるポイントや横断歩道の渡り方、そして自転車に乗る時のルールやマナーについて書いてあります。

これから、家の周辺を歩く時にも気をつけて、ルールやマナーを守りましょう。登校が始まったら、教室で絵を見ながらお話する予定なので、よく読んでおいてくださいね。



🚲 ?交通安全クイズ? 🚲

この標識は、なにかわかりますか？

6月5日(金)の学級通信から



## ようやく 学校が再開しました



1日(月)ようやく学校が再開できました。今回も小学部で一番に登校しました。元気に車から、楽しそうな表情でおりにてきました。久しぶりの学校なので緊張しているのではないかと心配していたので安心しました。教室で健康観察などをしたあと視聴覚室に行って朝の会をしました。

司会のI先生から休校期間中にやってほしい5つのことができたか聞かれました。①早寝、早起きをする。②家庭学習をする。③運動をする。④手伝いをする。⑤食事をしっかり食べる。もちろんRさんはすべての項目に対して自信満々に手を高く挙げました。

教室に戻って、2時間目に行われる歓迎交流会で発表する自己紹介の内容を考えました。歓迎交流会は三密をさけて広い体育館で行いました。U小学校から転校してきたTさん、Rさんのこと分かってくれたかな。レクは密接を避けるため『ジェスチャーゲーム』をしました。出題は全員動物です。Rさんが選んだのは亀でしたが、亀の特徴を上手にとらえたジェスチャーをしたので、Mさんがすぐに分かりました。

3時間目はT先生が担当して前期の係決めをしました。去年は「レク係」「図書係」「時間だよ係」「お仕事係」の4つありました。今年は子どもの人数が減ったので、係りを合わせて2つの係にしました。みんなで話し合って決めました。Rさんも積極的に意見を発表しました。「レク・時間だよ係(仮です)」をAさん、Mさん、Nさんと一緒にやることになりました。

( ひなたぼっこ )

長い休校期間が明けて、久しぶりの学校はどうでしたか？緊張はあったものの、友達や先生とたくさん話せて楽しかったのではないのでしょうか？

1日(月)に歓迎会をしました。歓迎会の前の授業の時に自分から「自己紹介のカードを書く」と言ってカードを書いていました。しっかりと準備をしたので、自己紹介も上手にできて、6年生として見本を見せることができたと思います。そのあとはみんなでジェスチャーゲームをして盛り上がりました。新しいお友達や先生とたくさん遊んだり勉強したりして、みんなで仲良く1年間過ごしましょう。

久しぶりの学校で疲れたと思います。土日でしっかり休んで月曜日に元気に来てください。

( レインボー )